

MEDIENMITTEILUNG

19 | 2015

FRANKFURT, 29.05.2015



Stellungnahme von Liga-Präsident Dr. Reinhard Rauball zum Eintritt von Wolfgang Niersbach ins FIFA-Exekutivkomitee

„Gerade angesichts der ungeheuerlichen Entwicklung der vergangenen Tage ist es geboten, dass sich der deutsche Fußball weiterhin klar positioniert. Das sollte auch innerhalb der Gremien geschehen, um an dieser Stelle nicht den Falschen das Feld zu überlassen. Es ist daher absolut richtig, wenn Wolfgang Niersbach künftig im FIFA-Exekutivkomitee die Interessen des deutschen Fußballs vertritt und sich gleichzeitig für bitternötige Veränderungen innerhalb der FIFA einsetzt. Sich dieser Aufgabe anzunehmen, ist alles anders als einfach und gebührt großen Respekt. Der Ligaverband wird Wolfgang Niersbach dabei nach allen Kräften unterstützen.“

Medienkontakt

Christian Pfennig
Direktor Unternehmens- und
Markenkommunikation

T +49 69 / 6 50 05-333
E presse@bundesliga.de



DFL

DFL Deutsche Fußball Liga GmbH

Guiollettstraße 44 - 46
D-60325 Frankfurt/Main
T +49 69/6 50 05-0
F +49 69/6 50 05-555
E info@bundesliga.de
W bundesliga.de